
本日のランチ

来訪ロータリアン・お客様

会長の時間 金井康二 会長

①10月26日から始まった中学生野球大会は、会員の皆様
や北毛地区中学校野球関係者の多大なるご協力のもと、
11月10日（日）に表彰式まで全て終了する事が出来ま
した。

②先週行われた理事会の報告。
③来週の例会終了後、第２回副会長指名委員会を開催致し

ます。
④各クラブから例会変更のお知らせが届いています。メイ

ク等検討されている方は幹事まで連絡下さい。

幹事報告 古池好幸 幹事

　春日政志ガバナー補佐より、地区大会出席へのお礼と、
11月28日の森末廣ガバナー公式訪問のご案内がありまし
た。

来訪ロータリアンからご挨拶

・国際ロータリー第2840地区第５分区
　　　　春日政志ガバナー補佐（沼田ＲＣ）
・沼田市社会福祉協議会
　　　　会長　田村博史様・総務企画係　星野未希様

　本日は奉仕プロジェクト委員会（真下大輔委員長）担当
の夜例会で、沼田市社会福祉協議会の田村博史会長と総務
企画係の星野未希様をお迎えして、７台の車椅子を贈呈致
します。
　社協の車椅子は、普段は保健福祉センター（市民体育館
の隣）の１階に置いてあります。貸し出しの対象は、①介
護保険での貸し出し、②通院に対しての貸し出し、③旅行の
時などの貸し出し、④けがの際での使用等があります。
　車椅子は消耗が激しく、市の予算だけでは対応がままな
らないので、今回地区補助金と会員皆様の会費を利用して、
沼田市社会福祉協議会へ車椅子を寄贈させていただく事と
なりました。私などはたちまち必要になるかもしれませんが、
今すぐ必要とされている皆様のお役に立つ事と思います。
　また、今月は國府田坦さんが入会した月です。1971
年の 11 月 5 日に入会された國府田さんは、こうだ医院
の院長先生として地域の医療に長く貢献された方です。
　以上で会長の時間を終わります。
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赤井 幸夫
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春日 政志ガバナー補佐（沼田ＲＣ）
　本日は、11月28日のガバナー公式訪問の御案内にお邪
魔致しました。宜しくお願い致します。
金井 康二・古池 好幸
①沼田中央ロータリークラブ旗中学生野球大会も、無事終

了する事が出来ました。担当委員会の皆様、また寒い中
応援に来てくれた会員の皆様、大会の為に寄付してくれ
た会員の皆様、ありがとうございました。今回の大会
は、参加した野球少年達へ大きな励ましになったと思い
ます。

②本日は、沼田市社会福祉協議会から田村博史会長と星野
未希様、そして第５分区のガバナー補佐春日政志様が見
えております。ようこそ、我がクラブにお越し下さいま
した。

生方 彰
　ガバナー補佐春日政志様の公式訪問を記念して、心から
感謝申し上げます。
北野 浩司郎
　春日ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。お務
めご苦労様です。
武井 順一
　昨日、とねしん会の日帰り旅行で豊洲の千客万来へ行っ
てきました。我がクラブから13名という大勢の方が参加
してくれて大変楽しい旅行ができました。ありがとうござ
いました。
真下 大輔
　今年度復活しました中学生野球大会ですが、皆様のご協
力のお陰で大成功で終わる事ができました。本当にありが
とうございました。
小曽根 一雄
　先日の野球大会ご苦労様でした。戸谷さんの息子さんが
健大付属でがんばっています。この大会の経験者との事で
す。甲子園に連れて行って下さい。
本山 佳宏・宮田 美行・植村 仁・柗井 千恵子
①本日は、春日ガバナー補佐の来訪を歓迎致します。
②沼田市社会福祉協議会様からの卓話、宜しくお願い致し

ます。

本日の卓話

沼田市社会福祉協議会　田村博史会長
　『ふれ合いと支え合いの健やかなまちづくり』を目指し
て、地域で暮らすすべての住民が安心して幸せな生活を送
れるよう、住民や福祉・保健・医療・教育に関わる各種団
体、ボランティア、ＮＰＯ、地域の福祉活動団体等ととも
に、地域福祉の課題に取り組んでいます。
　また、介護保険事業、障がい福祉サービス、在宅福祉サ
ービス、相談事業なども行っています。
　11月23日（土）には、沼田市保健福祉センターにて福
祉バザーを開催しますので、ご協力をお願い致します

車椅子（目録）の贈呈

スマイルＢＯＸ報告 小林若葉 委員


